



SECTOR BANCARIO

Debido al impulso que ha tenido este sector de parte del gobierno venezolano, la banca se ha visto enormemente expandida y fortalecida en las últimas décadas. En Bolívar se encuentran una gran cantidad de bancos o sucursales de importantes entidades ubicadas en la región central, que logran absorber la mitad del ahorro estatal, mientras que la mitad restante es invertida en la región.

Esta política inversionista en la zona de Guayana ha tenido como consecuencia un crecimiento importante de otras actividades económicas, acompañando el crecimiento de la población y del poder adquisitivo de los trabajadores.

La relevancia que ha tomado el sector bancario en Bolívar se ha plasmado en el hecho de que la gran mayoría de los establecimientos abocados a los diversos rubros de la economía se encuentran emparentados con la banca, además del comercio y el servicio.



Con la nueva 'Ley de Instituciones del Sector Bancario', se "fortalece la capacidad de la Superintendencia de las Instituciones del Sector Bancario (adscrita al Ministerio de Finanzas) para el control y la aplicación de sanciones a las instituciones y personas que forman parte del sector".